

# 40 jeunes à l'école de VTT



Tous fans de vélo !

Tous les mercredis après midi, l'École V.T.T. se rassemble à partir de 14 heures au local du club "Véocio" au complexe Paul de Vivié. Près de 40 jeunes de 12 à 17 ans, voire plus, se répartissent en trois groupes de niveaux -débutants, moyens et costauds- sous la direction de

Claude Martin, instructeur fédéral assisté de deux moniteurs et quatre instructeurs. Equilibre, trajectoire, propulsion, freinage, vitesse sont enseignés par les formateurs. L'École prépare aussi au Critérium des jeunes et organise deux à trois week-ends de groupe par an. Le club "Vé-

ocio" comprend plusieurs sections : l'École VTT mais aussi les cyclotouristes.

Deux randos hebdomadaires leur sont réservées les mardis et les jeudis (contacter la veille Y.Sarlin au 04.90.66.57.90). □

10 84



84C-4